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Juan 10:10-25a 
por Chuck Smith 

 
 

El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; (Juan 

10:10): 

Y eso es exactamente lo que los falsos sistemas religiosos harán por 

usted. Le robarán y por ultimo le destruirán. Pero Jesús dijo, 

yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en 

abundancia (Juan 10:10). 

¡Qué Contraste con los sistemas religiosos y el Cristianismo! 

Los sistemas religiosos todos tienen sus pequeñas fórmulas, las obras 

que usted tiene que hacer para que pueda ser aceptado por Dios. Y tienen todos 

estos pequeños pasos que usted tiene que cumplir para que pueda ser aceptado 

por Dios. 

 El cristianismo dice: no hay una sola obra que usted pueda hacer que 

Dios acepte, son como trapos de inmundicia a Sus ojos. Para ser acepto por 

Dios, usted debe creer. NO por obras de justicias que nosotros hayamos hecho 

sino por la fe Dios aceptará al hombre. El religioso le dice, usted tiene que ser lo 

suficientemente bueno y digno para que Dios le acepte. El cristianismo dice “no 

hay manera en que sea lo suficientemente bueno o digno como para que Dios le 

acepte.” El único modo en que Dios puede aceptarle es en Su Hijo. Así que el 

que tiene al Hijo tiene la vida y el que no tiene al Hijo no tiene la vida.  Vemos el 

contraste entre las religiones las cuales Jesús dijo que eran ladrones, tratando 

de traer al hombre al redil por otro medio, no la puerta por donde el hombre 

puede entrar al redil. Un sistema está basado sobre las obras, el otro sistema 

está basado en la fe. 
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Ahora Jesús dijo, “He venido para que tengáis vida y para que la tengan 

en abundancia.” Como le ha mentido Satanás a los hombres acerca de la 

experiencia cristiana. Verá, fue la táctica de Satanás el hacer del Cristianismo 

una mera religión. Y desafortunadamente, fue bastante exitoso. Así es que, en 

muchos lugares la Cristiandad se convirtió en religión y siempre que se dio esa 

transición, el cristianismo murió. El verdadero Cristianismo murió y se volvió una 

formalidad. Y aún en los tiempos bíblicos, Pablo habló de quienes tenían un 

forma de piedad, pero no poder, ni vida. El sistema religioso señala y dice 

“Ahora, ese es el modo en que ustedes deberían vivir si quieren que Dios les 

acepte.” Pero no le dan asistencia para vivir de esa manera. Jesús señaló y dijo, 

“Ahora este es el camino y ustedes no lo pueden hacer, pero crean en Mí, He de 

venir y habitaré en ustedes, me voy a encargar, les haré una nueva persona, les 

daré poder para que hagan lo que no pueden hacer porque quiero que tengan 

esta vida abundante de comunión con el Padre.” Y El hace por nosotros lo que 

no podemos hacer por nosotros mismos, al poseernos. Usted vera, ningún 

sistema religioso le da el poder de vivir en estos conceptos. Solamente el 

Cristianismo es la infusión del Poder de Dios en la vida que le hará que viva, esa 

vida más abundante en Cristo. 

Luego Jesús continuó diciendo,  

Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las 

ovejas.  Mas el asalariado, y que no es el pastor, de quien no son 

propias las ovejas, ve venir al lobo y deja las ovejas y huye, y el 

lobo arrebata las ovejas y las dispersa. (Juan 10:11-12). 

Jesús señala el contraste entre el pastor, el verdadero pastor y el 

asalariado. 

Un ministro joven  vino antes de ir a ver a otro, a mí, porque había sido 

invitado para pastorear una iglesia. Y el fue a la iglesia y predicó  un sermón que 

la gente disfruto y luego se reunió con el equipo al frente. Y este equipo le fijo el 

salario, sus tareas, y también las restricciones que ellos buscaban poner sobre 
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el. Le dieron una larga lista de lo que podía y lo que no podía hacer. Y el vino a 

mí porque se estaba preguntando si debía o no aceptar la invitación para ser su 

pastor. Yo le animé a que no la acepte, le dije “No están buscando un pastor, 

están buscando a alguien rentado. Te van a rentar para que seas su ministro, 

para decir las cosas que quieren escuchar, para hacer las cosas que ellos 

quieren que hagas, pero no es que estén buscando un pastor, buscan un 

asalariado, y yo no sería rentado por nadie. Mis servicios no están a la venta.” 

El asalariado realmente no se preocupa de las ovejas; el pastor sí. El 

pastor sabe de las ovejas, el las ama, el daría su vida por las ovejas. Como 

Jesús dijo “Yo soy el buen pastor” Los otros sistemas religiosos, son 

asalariados, ellos desgarran y desparraman el rebaño, pero “Yo soy el buen 

pastor, mi vida pongo por la vida del rebaño.” 

Así que el asalariado huye, porque es asalariado, y no le 

importan las ovejas (Juan 10:13). 

Ahora, desafortunadamente hoy hay muchos hombres en el ministerio 

que son rentados, son profesionales. A ellos realmente no les importan las 

ovejas, porque son asalariados. Y su única preocupación es por esquilar al 

rebaño de Dios, y hay un puñado de hombres por ahí que despluman el rebaño. 

Se sientan de noche pensando nuevas maneras de sacarle dinero a la gente. 

“Ahora, si escribimos esto en la carta…” y ellos dependen de miles de miles de 

dólares en cartas con trucos, todos diseñados para esquilar al rebaño. Ellos son 

asalariados, no les importa el rebaño de Dios. Aunque en las cartas con 

frecuencia dicen “estaba buscándote hoy Carlos, ¿Está todo bien? El Señor te 

trajo a mi mente cuando estaba en oración ésta mañana y como me gustaría ir a 

tu casa allí en Costa Mesa, y sentarme allí y conversar contigo, pero sé que 

estás ocupado, que probablemente no tendrás tiempo para mí Pero porque no 

me escribes tu solicitud  y por favor adjunta una ofrenda, porque nuestro 

ministerio está enfrentando algunas dificultades, tu sabes…” Asalariados, 

esquiladores del rebaño de Dios. 
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La preocupación del pastor es por el Rebaño de Dios, de traerle a buenas 

pasturas, comida para que ellos puedan crecer. Jesús le dijo a Pedro, “apacienta 

mis ovejas” Pedro escribió “Apacentad la grey de Dios que está entre ustedes.” 

Y el Pastor busca alimentar al rebaño para que esté fuerte y saludable. 

Dios nos ha bendecido abundantemente en muchas maneras. Dios nos 

ha bendecido con inversiones que hemos hecho y ha prosperado más allá de 

cualquier cosa que hubiésemos soñado. Y por la Bendición de Dios, le doy 

gracias al Señor que puedo devolver la mitad de mi salario a la iglesia cada año. 

Mi hijo me dijo, “Papa, ¿porque sigues predicando, porque continuas? ¿Podrías 

retirarte Papá, y hacerlo fácil? ¿Por qué sigues así presionando si ya no tienes 

que hacerlo más?” Es mi vida – alimentar el rebaño de Dios. Amo hacerlo.” Tu 

no te das cuenta de ello, pero podrías cortar mi salario y seguiría aquí porque 

amo hacerlo. Es para mí algo glorioso el ver a Dios obrar y tener este privilegio. 

Es maravilloso cuando las personas me llaman y hablo en varias áreas. Y 

ellos dicen, “¿Cuántos son sus honorarios?”  Y es una emoción el poder decir 

“Bueno, tengo un Padre muy rico y el tiene suscritas todas mis expensas. No le 

cobro nada, El me cubre.” Oh, que glorioso es el servir gratuitamente para que 

así podamos dar gratuitamente. Y gracias a Dios por la posición en la que El me 

ha puesto en la que como Pablo, no soy carga para ningún hombre, soy 

responsable ante Dios por ser Su siervo, por hacer Su obra. 

No soy un asalariado, usted no me puede rentar. Pero quiero estar bajo 

su supervisión alimentando el Rebaño. 

Yo soy el buen pastor; y conozco mis ovejas, y las mías me 

conocen, (Juan 10:14). 

La Hermosa relación que tenemos con El. El me conoce, lo conozco a El. 

El me ama, yo le amo a El. Y tengo esta Hermosa relación con el Buen Pastor. 
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así como el Padre me conoce, y yo conozco al Padre; y 

pongo mi vida por las ovejas. (Juan 10:15). 

También tengo otras ovejas que no son de este redil; (Juan 

10:16): 

Y por supuesto, el está hablando a los Gentiles. A aquellos que 

creerían… el está hablando acerca de usted. Usted es parte de otro rebaño que 

no fue de ese aprisco. 

aquéllas también debo traer, y oirán mi voz; y habrá un 

rebaño, y un pastor. (Juan 10:16). 

 Y así es que en Cristo no hay Judío ni griego, Bárbaro o Escita, esclavo o 

libre, somos uno en El. No hay estatus, grados, lo que sea somos todos en 

común, uno en Jesucristo. Pelo largo, pelo corto, sobretodos, corbatas, no 

importa. Somos uno en Jesucristo, ese denominador común que ha roto toda 

barrera que el hombre ha construido para dividirse a sí mismo de Dios. 

Uno de los tristes productos de la filosofía existencial es el modo en que 

esta divide al hombre y aísla al hombre a una isla, todo por el mismo hombre. No 

hay base universal de verdad que esté conforme a éstos filósofos. Es 

únicamente al experimentar usted personalmente e interpretar eso que esto se 

vuelve verdad para usted. Pero es únicamente verdad para usted y no 

necesariamente para quien está al lado suyo. Usted está aislado, está solo. 

Así que usted ve el arte moderno el cual es una expresión de la filosofía 

existencial. Y ve estos colores, como de alguien que se paró a diez pazos, 

agarró una bola de pintura roja y la lanzó sobre el lienzo, y usted tiene este 

efecto de salpicadura, y usted recoge una bola azul y la lanza y luego pone un 

título debajo “Atardecer en el Grand Cañón“ Y usted observa a esta cosa y usted 

la estudia y alguien cerca de usted viene y dice “es hermosa, es gloriosa ¿no?”Y 

usted piensa, “¿qué es lo que están diciendo? Y los críticos lo aclaman como 
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arte maravilloso. Hay un ojo aquí, hay un pulgar por ahí. Pero esa es toda la 

idea, Usted tiene que interpretarla. 

En estas historias en lo cual se deja pendiente el final, el hombre camina 

por el camino y usted no sabe si el va a volarse los sesos y ese es el final. O 

usted no sabe si el se reconciliará con su esposa, ha de recomponer su 

matrimonio y vivirán felices por siempre y siempre. Ellos le dejan a usted en 

suspenso. Usted tiene que ponerle el final porque esa es una expresión  de la 

filosofía existencial, Todo hombre debe interpretarla para sí mismo. Así que 

usted tiene que poner su propia interpretación sobre la historia. ¿Qué es lo que 

esto realmente dice? Yo no se, pienso que es una excusa para la senilidad de 

los escritores; ellos no saben que están tratando siquiera de decir y así que todo 

hombre aclama “oh es maravilloso” nadie puede entenderlo. “Es glorioso” pero si 

me aísla y me pone en esta pequeña isla de todo por mi mismo. 

Estoy solo en este gran mundo. Y nadie realmente comparte mis mismos 

sentimientos nadie comparte los mismos pensamientos, y siento que es un 

aislamiento horrible. Los hombres tienen una manera de levantar muros entre 

ellos mismos y otros, pero Jesús ha hecho el camino, pero Jesús tiene una 

manera de derribar los muros. Y el nos trae y nos hace uno y El declara, “Yo soy 

la verdad” El nos da una base universal para la verdad, El es esa verdadera 

base universal para la verdad. Así que juntos a El, somos atraídos. Los muros  

están derribados y así que Pablo dice “El ha quebrantado el muro que solía ser 

la división que existe entre nosotros y nos ha hecho uno. “Otras ovejas tengo, 

que no son de este aprisco, tengo que salir y las llamo para que haya un rebaño 

y un pastor. 

Por eso me ama el Padre, porque yo pongo mi vida, para 

volverla a tomar. (Juan 10:17). 

Así que El está profetizando acerca de Su muerte y resurrección, la cual 

en este punto está a 5 meses de ocurrir. 
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Nadie me la quita, sino que yo de mí mismo la pongo. Tengo 

poder para ponerla, y tengo poder para volverla a tomar. Este 

mandamiento recibí de mi Padre. (Juan 10:18). 

Jesús testificó, “tengo poder para poner mi vida” El demostró esto en la 

cruz. “Nadie toma de mí mi vida” Ellos no mataron a Jesús en la cruz. Ellos le 

colgaron en la cruz, pero El dio el espíritu, el les quitó la oportunidad de matarle. 

Ellos no pudieron. El dio su Espíritu y dijo “Padre en Tus manos encomiendo mí 

Espíritu.” Y dice, “Y El entregó Su Espíritu.” El dio Su vida, “Nadie la toma, sino 

que yo la pongo de mí mismo. Tengo poder para ponerla, y tengo poder para 

volverla a tomar” El probó que tiene poder para ponerla, y luego tres días 

después El probó que tenía poder para volverla a tomar y Se levantó de los 

muertos. La tumba está vacía. El tiene poder para volverla a tomar nuevamente. 

Volvió a haber disensión entre los judíos por estas 

palabras.20 Muchos de ellos decían: Demonio tiene, y está fuera 

de sí; ¿por qué le oís?21 Decían otros: Estas palabras no son de 

endemoniado. ¿Puede acaso el demonio abrir los ojos de los 

ciegos (Juan 10:19-21)?? 

Y así es que vino en ese punto una división muy grande entre la gente. 

Ahora vemos el lapso de tiempo. Y entre el versículo 21 y el 22 hay un 

lapso de Octubre a Diciembre. Las cosas en el versículo 21 estaban teniendo 

lugar durante la fiesta de los Tabernáculos en Jerusalén en Octubre. Ahora Juan 

nos dice. 

Celebrábase en Jerusalén la fiesta de la dedicación. (Juan 

10:22), 

También conocida como la fiesta de las luces la cual tiene lugar el 25 de 

Diciembre. Esta fiesta de dedicación fue su celebración de limpieza del templo 

por Judas Macabeo después de haber sido profanado el Templo por Antíoco 
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Epífanes, el líder Sirio, que de hecho era griego, y esta fue la celebración del 

limpiamiento del templo por este valiente guerrero. Y Jesús estaba nuevamente 

en Jerusalén y fue en invierno, Diciembre. 

y Jesús andaba en el templo por el pórtico de Salomón. Y le 

rodearon los judíos y le dijeron: ¿Hasta cuándo nos turbarás el 

alma? Si tú eres el Cristo, dínoslo abiertamente. Jesús les 

respondió: Os lo he dicho, y no creéis; (Juan 10:23-25): 

El ya les ha dicho “Antes de Abraham Yo soy.” 


